



▶ **MINISTROS, AL SERVICIO DE CONSORCIOS Y LA DERECHA: AMLO P. 6**

Ministros al servicio del poder conservador: AMLO

EL PRESIDENTE REACCIONÓ a la decisión de mantener los fideicomisos de la Corte

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que hay ministros que son empleados del Supremo Poder Conservador y que están al servicio de las corporaciones. Esto como parte de su reacción al mantenimiento de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, con una bolsa de más de 15 millones de pesos, por decisión de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En conferencia de prensa, AMLO expresó que ya sabía que finalmente los ministros de la SCJN no aceptarían la extinción de los fideicomisos mediante los cuales financian sus lujos. Asimismo, señaló que estos han estado violando la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos porque desacatan el artículo 127 respecto a que ningún funcionario puede ganar más que lo que obtiene el Presidente de República.

Al respecto, López Obrador dijo que aunque él gana 140 mil pesos mensua-



Resaltó que los ministros ganan más que el Presidente. Especial

les, ellos están ganando 700 mil pesos tras actuar de manera leguleya como “abogados huizacheros”. Este señaló que pese a estar en el texto constitucional el límite a su salario, los integrantes de la Corte le dieron la vuelta, crearon estos fideicomisos y los mantuvieron aún cuando el Poder Legislativo los canceló.

“[Desacatan al Congreso de la Unión] porque son parte del supremo poder conservador; no son el supremo poder conservador, son empleados del supremo poder conservador; hay ministros que están al servicio de las corporaciones económicas más poderosas, como empleados. Por eso lo de ayer, pues no debe ser motivo de sorpresa”, pronunció el mandatario nacional.

AMLO señaló que lo que se estaba buscando era que se cancelaran los

fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, pero que con su actuar los ministros han demostrado no ser auténticos servidores públicos. Por eso, consideró que no representan al pueblo, no garantizan la impartición de justicia y están ahí para defender a grupos de intereses creados; además, opinó que la mejor manera de reformar este poder sería mediante el método democrático, es decir, que el pueblo elija a los jueces, magistrados y ministros.

Finalmente, el presidente de la República comentó que pese a la resistencia a eliminar tales fideicomisos, no se verá comprometido el Fondo de Pensiones para el Bienestar porque tiene varias fuentes de financiamiento. En tanto, advirtió que el tema de esas bolsas sigue siendo un expediente abierto para que en el futuro se siga tratando. •